

Ibagué, 22 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1215

Embajadoras listas para la noche de fantasía del Encuentro Municipal del Folclor

La búsqueda de la corona ya inició y las concursantes están preparadas para su prueba de fuego. Ibaguereños, ¡apoyen a su favorita!

Las 20 embajadoras de las comunas, corregimientos y comunidades tendrán este sábado 22 de junio una de sus pruebas más esperadas por el público en el Encuentro Municipal del Folclor: la noche de fantasía.

Teniendo como escenario el Coliseo Mayor del Parque Deportivo, las aspirantes a sustituir a Laura Daniela Pulido, tendrán dos desfiles: traje de baño y traje artesanal, en los cuales, el jurado y el público podrán observar su espontaneidad y manejo de pasarela.

“Elegir una embajadora integral, que reúna todas las condiciones para desempeñar su rol de soberana es la tarea asumida por el jurado”, indicó el secretario de Cultura, Mauricio Hernández Cala.

Con entrada libre y hasta completar aforo, la noche de fantasía inicia su programación a las 6:00 de la tarde, con las voces del trío Vinotinto y Oro, quienes interpretarán las mejores notas del pentagrama musical tolimense, a la vez que, cada una de las jóvenes participantes desfilarán en traje de baño en el que se tendrá en cuenta más que la apariencia física, la personalidad, seguridad y elegancia.

Posteriormente, cada una de las jóvenes participantes lucirá los atuendos artesanales, inspirados en las tradiciones del folclor tolimense. Allí el jurado juzgará la creatividad y el concepto de cada una de las creaciones para elegir el mejor traje y mejor diseñador. Los ganadores serán premiados por los patrocinadores.

En el intermedio de esta noche de fantasía, el público disfrutará de una muestra coreo-musical del folclor danzario tolimense, integrando por una puesta en escena acompañada de una cucamba tradicional.

Homenaje a la carranga

Para bajar el telón de la noche de fantasía, la Alcaldía de Ibagué tendrá como invitado especial a Carranga Kids, la agrupación nortesantandereana, ganadora de 'La Voz Kids'.

Los talentosos niños pondrán a bailar al público al ritmo de los éxitos de la música carranguera, género musical que les mereció el cariño de todo el país.